

Toutes les informations sur notre site internet : sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

**Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6^e-5^e)
de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique**

Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

Jeudi de 19h00 à 20h00 : Chorale adultes

**Vendredi : 16h30 Chorale jeunes et enfants (voir calendrier)
de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)**

Samedi : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

Dimanche : Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet

Dimanche 12 janvier

Après la messe : Gâteau des rois à Sainte-Rita : ouvert à tous

**à 16h00 : Messe d'ouverture de l'année jubilaire 2025
à la Cathédrale de la Major**

Lundi 13 de 19h30 à 21h ! Ecole cathédrale à ste Rita

Dimanche 19 janvier : A 15h00, étape de baptême des enfants en âge de scolarité aux Chartreux

Samedi 25 janvier : Appel à l'Eucharistie pour les adultes au Sacré-Cœur 14h30-17h30

Vendredi 31 janvier : 10h00-14h00 à La Valentine rencontre des prêtres et les diacres avec l'Archevêque dans le cadre de la visite pastorale de notre secteur.



La Prière pour l'Épiphanie de St Augustin
« Approche-toi de Lui, et sois illuminé ! »

« Fais-moi venir à Toi, ô Christ, Toi sans qui personne ne va au Père. Approche-toi de Lui, et sois illuminé ! Je veux être toujours auprès de Toi, que ta Lumière chasse mes ténèbres ! Approche-toi de Lui, et sois illuminé ! Tu T'es montré à Tes disciples ; viens convaincre l'incrédule que je suis. Approche-toi de Lui, et sois illuminé ! »

Ainsi soit-il.

Saint Augustin (354-430)



Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

Épiphanie : 5 janvier 2025

Ils se prosternèrent devant lui.

*Ils ouvrirent leurs coffrets, et lui offrirent leurs présents :
de l'or, de l'encens et de la myrrhe.*

Ce ne sont pas des cadeaux pour un enfant !... ni même pour de jeunes parents pauvres... Mais les Mages se sont « prosternés ». Ce n'est donc pas à un homme qu'ils s'adressent, mais à Dieu. Ce qu'ils sont venus chercher, au risque de leur vie, ce n'est pas un roitelet quelconque. Mais l'unique Roi des rois, Seigneur des seigneurs. A une époque où les gouvernements valent comme les Viennois au Nouvel An (en France comme ailleurs), il est bon de se demander qui gouverne nos vies, à qui nous soumettons notre destin, mais surtout qui nous adorons.

Par leurs présents, les mages confessent leur foi et se font prophètes.

L'or inaltérable manifeste l'éternité de celui qui repose dans la mangeoire tout autant que son éclat précieux : il est la lumière descendue dans nos ténèbres, il est le soleil incarné, le « resplendissement de la gloire divine ».

L'encens dont la fumée monte vers le ciel et apaise la colère de Dieu dans l'Ancien Testament, désigne le sacerdoce qui ne passe pas. Lors des obsèques, on l'utilise pour affirmer notre foi en la valeur du corps qui doit ressusciter dans la gloire à la fin des temps. Il est aussi réservé à l'autel, à la Croix, à la Parole de Dieu, à l'Eucharistie, au célébrant et à l'Assemblée chrétienne lors de nos célébrations, car c'est dans ces 'lieux' que se trouve la présence divine.

La myrrhe, venue du Yémen, est une résine aromatique qui suinte de l'écorce d'un petit arbre tortueux et broussailleux, le *Commiphora myrrha*, formant des gouttelettes aux couleurs chatoyantes. Elle n'est guère plus utilisée, sinon pour des parfums et pour soigner les blessures. Mais depuis la plus haute antiquité, elle servait à embaumer les morts. Elle coûtait une fortune et c'est avec de la myrrhe et de l'aloès que Jésus fut embaumé, le soir du Vendredi Saint. Elle annonçait la mort et la Résurrection de celui qui, Eternel, a voulu devenir mortel en se faisant homme pour notre salut.

C'est donc tout l'Évangile qui est annoncé et confessé par ces personnages sacrés venus de l'Orient. Ils nous invitent, nous aussi, à rendre à Dieu nos modestes présents, non pas parce qu'il en a besoin, mais parce qu'en les lui offrant, nous confessons notre foi. Nos présents à nous, ce sont nos prières, certes, mais aussi la charité fraternelle, le partage, la paix que nous répandons par notre gentillesse, le souci des plus pauvres et l'attention aux autres.

